

M e r d e k a !

Kesedaran dan keinsjafan Ra'jatlah jang membawak tiap2 bangsa didoenia ini kepada kesedjahteraan dan kebahagiaan. Telah dees kali sgresie Belanda, hendak menghapoeskan Pemerintah Repoeblik Indonesia ditanah air kita ini, sehingga dalam agressienja jang ke II tgl. 1 Desember 1948, Iboe Kota Repoeblik Indonesia Kita (Djokjakarta) diperkosa oleh Belanda dengan mengoesai mendoedoeknja. Perdjoengan Pemerintah dengan Ra'jat berdjalan teroes dengan celetnja jang meroepakan :

- Tentra Pemerintah dengan Ra'jat
- Politik Pemerintah dengan Politiekja Ra'jat
- Diplomatiek Pemerintah dengan kggihian Ra'jat

Disebabkan hal ini doenia geger dan kagoon, Belanda kalah dan goegoep, maka mace tak mace Belanda terpaksa menjerahkan kembali Iboe Kota Repoeblik Ira-sia (Djokjakarta) dan lain2 jang mengenai Politik, Economic, Sosial dan kedalatan airnja diseloeroeh Indonesia.

Maka oleh karena itoe Pemerintah Repoeblik Indonesia telah kembali ke Djokja-karta: Kembali rasmi pada tgl. 6 Juli 1949 djam 1.5 menit W.I.

PRESIDEN SOEKARNO DAN WAKIL PRESIDEN MOHD:HATTA dan para Mentri Repoeblik Indonesia telah tiba ditanah lapang MAGOEO Djokjakarta dengan disamboet oleh Panitia Penjamboetan, Hamangkoe Boeono, Mr. Tadjoeddin Noor dan para Komissie Perserikatan Bangsa2 oentoek Indonesia serta para pembesar Repoeblik Indone-

PERHATIAN OENGOEM KE DJOKJAKARTA:

-Dimana-mana diseloeroeh Indonesia, kembalinja Pemer-tah Repoeblik Indonesia ke Djokjakarta, disamboet oleh Ra'jat dengan perhatian jang penoeh minat kedjoeroesan Politik dan Sosial. Dodapat berita bahwa, t-lah berdiri Panitia Penjokong Djokjakarta dibebarapa pelosok Daerah kepoel-an Indonesia ini, oentoek memberikan bantoean ke Djokjakarta, oompama: di Koet-radja, Langa dan lain2.

Begitoe djoega Anak Agoeng Gede Agoeng Perdana Mantri Indonesia Timoer telah mengirinkan bantoean ke Djokjakarta atas nama Negara Indonesia Timoer, barang-barang TEKTIEL dan OBAT2 sebanjak 15 TON oentoek Ra'jat jang sedemikian roe-pa menderita.

Disebabkan itoelah mendorong kami dari Panitia Penjokong Djokjakarta Kaboep-ten Atjeh Tengah jang telah didirikan pada tgl. 11-12-7-1949, berpendapat ba-wa hati boediman dan dermawan jang seroepa diatas, tidak kuan lipoet pada tiap2 toeboek Ra'jat Indonesia dalam Kaboepaten A Tengah ini, maka marilah kita bersama sama berboedi dan berderma sehingga Ra'jat Indonesia di Kaboep-ten Atjeh Tengah ini dapat mengirinkan bantoeannja kepada saudara2 di Daerah jang telah dikembalikan Belanda, agar Ra'jat Kaboepaten ini jang mempoenjai sedjarah Pahlawan dan Kesatria selama ini, bertambah poela dengan sedjarah besar Indonesia dalam memperdoengkan Tanah Airnja.

MARI BERBOEDI DAN BERBARTII
MARI BERDERMA DAN MENJOKONG !
MARI KITA MEMBANTOE DJOKJAKARTA!

S e k i a n

A.n. Panitia Penjokong Djokjakarta.
Kabupaten A. Tengah.

Koelias

M. Moedjiz

Ket oeg.

M. Baharmanjaya